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Decano del periodismo en Nayarit

MoMento Político
Por Brígido Ramírez Guillen

con PRecAUciÓn
Por Sergio Mejía Cano 

Línea sindical obsoleta LOS CANDIDATOS A GOBERNADOR MUESTRAN SU 
MÚSCULO POLÍTICO AL CLAUSURAR SUS CAMPAÑAS

Desde luego que todo lo que se dice 
en las campañas sucias se debe de 
tomar con prudencia, pues como bien 
podrían contener algo de veracidad, 
por lo regular la mayoría de los dimes 
y diretes en toda esta información 
es mala leche, aunque  también se 
deberían analizar a fondo por aquello 
de no te entumas; sin embargo, lo 
triste y doloroso es que mucha gente 
se cree a pie juntillas todo lo que se 
dice hoy en día a través de las redes 
sociales, gente que se va con la finta 
y que de inmediato comparte lo que 
vio, leyó o le dijeron.
Como por ejemplo este pasado 
domingo 28 un conocido amigo subió 
al facebook una información referente 
a que doña Águeda Galicia a través 
del sindicato que lidera, el SUTSEM, 
había obligado a sus agremiados 
a asistir al cierre de campaña del 
candidato por la alianza Juntos por 
ti, que conforman el PAN y el PRD 
principalmente con la adición de 
otros partidos morralla, las rémoras 
de siempre, so pena de hacerles 
descuentos en su nómina de los 
agremiados que no asistieran a dicho 
cierre de campaña; pero de inmediato 
comenzó a recibir reclamos de los 
mismos sindicalizados al SUTSEM 
confirmando que no era cierto este 
amago, que para nada los habían 
convocado a dicho cierre y mucho 
menos con la amenaza de que se 
les descontarían días de salario en 
caso de no asistir. Y si bien hubo 
otras voces diciendo que sí era cierto 
lo anterior, pero nada más en otros 
municipios y no en el de Tepic, aun 
así no hubo forma de que quien había 
subido esa información comprobara 
fehacientemente su dicho, nada más 
añadiendo que sus fuentes eran 
personas serias y pertenecientes 
al SUTSEM. Y siguió la andanada 
de reclamos de los sindicalizados 
a dicho gremio que no era cierto 
eso de que doña Águeda los había 
convocado a ir al cierre de campaña 
de la alianza Juntos por ti, que para 
nada se había referido en los últimos 
días y menos que haya amenazado 
con descontarles días de su salario 
a quienes no participaran en dicha 
convocatoria.
Pero hubo voces en la red social del 
facebook que le pedían a la persona 
que había subido la información 
y que seguía insistiendo en que 
sus fuentes eran muy serias que 
quién aplicaría el descuento que 
decía tendrían los del SUTSEM, 
si es el mismo gobierno estatal el 

que les paga su salario, a lo que el 
informante dijo que el sindicato de 
doña Águeda tenía formas y acuerdos 
para aplicar dicho descuento. Pues 
sí, señalaron de inmediato infinidad 
de personas preguntando a la vez 
que dichas formas y acuerdos los 
tenía el SUTSEM precisamente con 
el Gobierno Estatal, y que cómo era 
posible que el gobierno del estado 
se fuera a prestar a hacer dicho 
descuento a sabiendas de que se 
pondría de inmediato en evidencia 
de estar apoyando al candidato a la 
gubernatura del estado que ampara 
dicha coalición Juntos por ti, por lo 
que por esto, era más que improbable 
que fuera cierta dicha información 
de la convocatoria y amago de que 
quien no asistiera se le descontarían 
días de pago de su salario.
Y fue tan así el bombardeo tanto de 
agremiados al SUTSEM, así como 
de público en general, que dicha 
información desapareció de inmediato 
del facebook, dando a entender que 
les salió el tiro por la culata, porque 
qué líder sindical va a convocar 
abiertamente mediante la amenaza 
de que quien no asista a dicha 
convocatoria se le va a descontar 
de su salario, ¿cuál líder sindical 
sería tan así como para lanzar una 
amenaza tal cual? Y menos hoy en día 
en que se pregona constantemente 
que el corporativismo ya es historia y 
que los sindicalizados ya no acuden 
como borregos en manada a hacer lo 
que les dictan sus líderes, que cada 
agremiado es libre de emitir su voto 
de acuerdo a su conciencia y no por 
dictados sindicales, etcétera.
En verdad que resultó por demás 
polémico este mensaje a través del 
facebook, porque su jiribilla saltaba 
a la vista, tan así, que cualquiera 
persona con dos dedos de frente 
comprendería de inmediato que 
era una broma o posiblemente con 
algo de intención; pero quizás quien 
armó esta información no contó con 
que a pesar de ser domingo muchos 
agremiados al SUTSEM iban a estar 
al pendiente de lo que ahí se informa, 
dice y mitotea, y más por ser día de 
descanso, algo que por ahí más de 
una persona resaltó con un poco o 
mucho de indignación preguntándose 
que cómo era posible que obligaran 
a los sindicalizados a hacer a un lado 
su sagrado día de descanso para ir a 
asolearse y aplaudir hipócritamente 
a un candidato que probablemente 
no es de su convicción política. Pero 
en fin. Sea pues. Vale.

Concluyen las campañas electorales de 
los candidatos al gobierno de Nayarit en 
la que pueden dar una claridad sobre a 
donde se inclinan las mayores simpatías 
del electorado, a unos cuantos días de las 
elecciones del 4 de junio, pues es el número 
de asistentes a esos eventos lo que llega 
a conducir la fuerza de los aspirantes a 
los distintos cargos de elección y de los 
propios partidos políticos que son sus 
sostén... Los medios de comunicación 
destacaron lo de un cierre espectacular 
el realizado por el abanderado del partido 
MORENA, doctor Miguel Ángel Navarro 
Quintero, con la presencia del líder y 
fundador de ese instituto político, Andrés 
Manuel López Obrador... Casi a la misma 
hora de la tarde del domingo se llevó a 
cabo la clausura de la campaña del joven 
empresario Antonio Echevarría García, 
en la capital nayarita, con la presencia 
del dirigente nacional del PAN, Ricardo 
Anaya... Este último, así como Echevarría, 
hablaron ya de tener el triunfo en la bolsa, 
tras una jornada de lucha por regresar la 
dignidad a Nayarit y a los nayaritas... Por 
su parte el acto de MORENA se desarrolló 
ante miles de militantes destacándose lo 
siguiente: Espectacular cierre de campaña 
“La esperanza de Nayarit, del doctor 
Miguel Ángel Navarro Quintero, candidato 
al gobierno del estado, quien estuvo 
acompañado por Andrés Manuel López 
Obrador dirigente nacional, senadores 
de la república y de los candidatos a 
presidentes municipales, síndicos, regidores 
y diputados locales de Morena... Ante 
miles de simpatizantes y con la frase 
“juntos habremos de ir donde jamás se 
haya ido”, Navarro Quintero dijo que el 
proceso electoral a punto de concluir, 
es una lucha pacífica de conciencia por 
rescatar la dignidad de Nayarit y de toda 
la gente que día a día hacen su mejor 
esfuerzo para salir adelante “Morena va 
a responder desde el gobierno a todas 
las demandas y necesidades de los 
nayaritas”... El candidato al gobierno del 
estado de Morena, llamó a “un pacto por 
el México que queremos refundar; por el 
Nayarit que queremos refundar, porque 
o nos refundamos o nos refundimos y 
tenemos que seguir adelante”... Navarro 
Quintero dijo que la verdadera encuesta 
es la fuerza del pueblo que hará que 
Nayarit “se va a vestir de Morena el 
próximo cuatro de junio”, a pesar de las 
amenazas y la presión que realizan sobre 
los simpatizantes y el condicionamiento de 
programas sociales... Durante su discurso 
Andrés Manuel López Obrador afirmó que 
el movimiento está creciendo y va a ser 
gobierno en Nayarit con el doctor Navarro 
Quintero, al tiempo que dijo ser el garante 
y aval de los compromisos del candidato 
a la gubernatura. “Vamos a acabar con 
la estrategias fallidas” sentenció... López 
Obrador afirmó “tienen miedo y están 
nerviosos han arreciado la guerra sucia, 
pero ya no les funciona, aquí aplica la 
máxima de Ponciano Arriaga entre más 
me golpean más digno me siento”. Indicó 
que la lucha es por ideales por principios. 
Expresó “vamos a hacer historia, ahora nos 
toca a nosotros lograr la transformación 
que necesita México y Nayarit, el plan es 
acabar con la corrupción; si queremos salir 
del atraso, que haya progreso y justicia 
vamos todos a acabar con la corrupción 

porque es el principal problema de Nayarit 
y México”... El dirigente nacional de Morena 
afirmó que si se logra evitar que se roben 
el dinero del presupuesto “que es dinero 
de todo el pueblo, alcanza para impulsar 
actividades productivas, crear empleos, 
para que el bienestar”. Pidió a los nayaritas 
otorgar un voto confianza al candidato de 
Morena a gobernador Navarro Quintero.
Un día antes en los cierres en Huajicori, 
Acaponeta y Tuxpan, Navarro Quintero se 
comprometió a que desde el gobierno del 
estado, apoyará a todas las administraciones 
municipales para que juntos den resultados 
y cumplan con los compromisos... Durante 
su discurso político, el candidato a la 
gubernatura de Morena expresó “es 
momento de sepultar la política de la 
simulación, de la hipocresía, la política 
de que todo está bien cuando todo está 
mal, es momento de llamar a las cosas por 
su nombre” con libertad sin presiones ni 
amenazas... Finalmente Navarro Quintero 
dijo estar convencido de “ya no hay 
izquierdas ni derechas; hay honestos o 
sinvergüenzas” por eso la importancia de 
rescatar la política de la honestidad, del 
respeto, la humildad y la transparencia... 
ACTIVIDADES DE MANUEL COTA, DE 
LA COALICIÓN "NAYARIT DE TODOS"... 
Luego de las multitudinarias Marchas del 
Triunfo en los municipios de La Yesca y 
San Blas, respectivamente, el candidato 
recordó que su mensaje, desde el primer 
día de su campaña, ha sido un llamado 
a la unidad y a la no violencia. Ahora 
en los días finales -dijo-, pidió a los 
ciudadanos reflexionar su voto y darse 
cuenta de qué es lo mejor para el Estado, 
“estamos a pocos días y quiero hacer una 
invitación a un voto útil. Yo represento 
una propuesta incluyente, represento los 
temas centrales de las propuestas, en 
salud la construcción de los hospitales, 
en educación, la creación del instituto de 
profesionalización docente, en salario, 
mejores salarios y mejores trabajos. Yo 
invito a los ciudadanos a reflexionar su 
voto, invito a militantes y simpatizantes 
de otros partidos, darse cuenta de que a 
Manuel Cota es la opción de un gobierno 
incluyente”... Manuel Cota, celebró que 
a partir de septiembre próximo, miles de 
mujeres nayaritas que viven en situación 
económica precaria, puedan contar con un 
apoyo oficial directo para ellas: “He visto 
a lo largo de mis recorridos por Nayarit, 
no sólo en esta ocasión, a lo largo de 
los años, a muchas mujeres amas de 
casa, con hijos adolescentes, siendo el 
sostén del hogar, de ahí la importancia del 
salario mujer, que  vendrá a ser la ayuda 
necesaria para impulsar, para contribuir 
a mejorar la economía en estos hogares. 
La mujer tiene un papel muy importante 
en la sociedad, en muchos ámbitos, en 
la familia también es pilar fundamental”... 
El abanderado del Partido Revolucionario 
Institucional, Manuel Cota, cerrará su 
campaña electoral este miércoles, a partir 
de las 5:00 de la tarde con la Marcha del 
Triunfo que partirá de las avenidas Proyecto 
y México, para concluir frente a Palacio de 
Gobierno, donde será el mitin político... 
Ahí se podrá ver el músculo político del 
candidato y de su partido, fuerza que se 
traducirá en los resultados del 4 de junio 
del 2017... Hasta la próxima... Decano 
del periodismo.
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Más de 800 mil 
personas podrán 
votar en Nayarit 

este 4 de junio: IEEN
EL PRI EN ESTE PROCESO 
ELECTORAL SE LLEvARá 

CARRO COMPLETO: 
HILARIA DOMíNgUEz

“El Programa de Resultados 
Electorales Preliminares, 
PREP, ofrece en tiempo 
real a través de Internet, 
la suma previa de votos 
digitalizados a partir de 
las seis de la tarde, pero 
no es el resultado total 
de los votos emitidos 
en las casillas”, informa 
la Consejera Electoral 
Claudia Zulema Garnica 
Pineda.
Lo que se sube al sistema 
es la información asentada 
en las actas de escrutinio 
y el mismo sistema suma 
de forma automática. Los 
resultados preliminares se 
darán a conocer durante la 
noche del mismo domingo 
cuatro, los datos oficiales 
hasta el miércoles 7 de junio 
en la sesión de cómputos.
“La  inv i tac ión  a  la 
ciudadanía es para que no 
se confunda: los resultados 
se  suben  con fo rme 
llegan. Quizá en primera 
instancia favorezcan a 
cierto candidato y después 
variar; la explicación es que 
algunas regiones llegan 
más rápido que otras. Unas 
regiones incluso llegan 
hasta el día siguiente 
por lo alejado de las 
comunidades”.
Los adultos mayores y con 
algún tipo de discapacidad 
tendrán preferencia para 
emitir su voto y evitar la fila. 
Podrán ser apoyados por 
una persona de su confianza 

o un funcionario de casilla. 
Para los invidentes hay 
un formato en braille. Las 
casillas estarán abiertas 
desde las 8 de la mañana 
hasta las seis de la tarde.
Si están lejos o fuera de 
la casilla electoral que 
les corresponde, pueden 
buscar y votar en cualquiera 
de las 16 casillas especiales 
ubicadas en casi todas las 
cabeceras municipales 
y en sitios turísticos. La 
ciudadanía está incluida 
en su totalidad para que 
participe este cuatro de 

junio.
Son 815 mil 305 votantes 
en el Estado de Nayarit y 
mil 624 casillas distribuidas 
en la entidad; de estas, 
440 serán seleccionadas 
de manera aleatoria para 
los resultados del Conteo 
Rápido para la elección 
de Gobernador.
Finalmente, la Consejera 
formuló un llamado a 
la sociedad nayarita: 
“Mayores de 18 años 
con credencial para votar: 
¡ejerzan su derecho este 
cuatro de junio!

Por: Martín García 
Bañuelos

Tepic.- “Estoy completamente 
segura, que el PRI en este 
proceso electoral se llevará 
carro completo, ya que la gente 
de Nayarit para empezar se 
ha entregado de lleno a la 
campaña de propuestas reales, 
y le han demostrado mucho 
apoyo a nuestro candidato 
Manuel Humberto Cota 
Jiménez”, así lo manifestó 
en entrevista la senadora, 
Hilaria Domínguez Arvizu
Agregando la legisladora, 
que la ciudadanía de toda la 
entidad tiene la esperanza de 
que el abanderado del tricolor 
a la gubernatura del estado, 
obtendrá el triunfo a través del 
electorado en este próximo 
4 de junio, “ya solo quedan 
seis días para demostrar el 
músculo en las casillas, y de 
ahí el contundente triunfo de 
todos nuestros candidatos 
a los diversos puestos de 
elección popular”.
Dejando en claro Domínguez 
Arvizu, que, “hay mucha 
emoción y se puede notar todo 
el respaldo de los ciudadanos 
hacia nuestro candidato a 
gobernador, ya que es de 
un partido donde existe una 
militancia real, por lo que 
él, siempre ha estado muy 

cerca de la problemática 
de la gente en los diversos 
cargos de elección popular 
que ha desempeñado con 
gran responsabilidad, y saben 
que como gobernador seguirá 
trabajando de igual manera 
para atender las demandas 
prioritarias de los nayaritas”, 
Dijo.
En este orden de ideas, señaló 
la senadora Hilaria Domínguez 
Arvizu, Manuel Cota Jiménez 
en este proceso electoral, 
obtendrá una contundente 
victoria por ser un hombre 
sencillo, ya que tiene contacto 
directo con la gente, por tal 
motivo este próximo 4 de 
junio, ni duda cabe que será 
nuestro próximo gobernador 
del estado, y que cumplirá 
cabalmente los compromisos 
contraídos con los nayaritas.
Por último señaló la senadora 
nayarita, que los diputados y 
senadores, trabajarán de la 
mano con quien sin duda alguna 
será el próximo gobernador, 
Manuel H. Cota Jiménez para 
sacar adelante todas y cada 
una de las demandas de 
la ciudadanía, gestionando 
grandes presupuestos para 
que en el 2018, pueda empezar 
con los grandes compromisos 
que va adquiriendo a lo ancho 
y largo de Nayarit.

•Los resultados del PREP son de carácter informativo y no 
son definitivos, Garnica Pineda
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Más apoyos y respeto 
llevaremos a los ejidos 
de Bahía de Banderas: 

Jaime Cuevas 

CAMINATA POR 
LA DEMOCRACIA

El Instituto Estatal Electoral de 
Nayarit (IEEN) en coordinación 
con el Instituto Nacional 
Electoral (INE) llevó a cabo la 
Caminata de la Democracia en 
la que participaron el Consejero 
Presidente Celso Valderrama 
Delgado y el Vocal Ejecutivo, 
Arturo de León Loredo, así 

como personal de ambas 
instituciones.
El recorrido inició alrededor 
de las once horas de este 
domingo 28 de mayo, partiendo 
del Teatro del Pueblo al 
Paseo de La Loma, pasando 
por las principales calles del 
centro de la ciudad en donde 

entregaron volantes y trípticos 
preventivos de la compra o 
coacción del voto, además de 
artículos promocionales a los 
transeúntes y ciudadanos que 
circulaban en sus vehículos.
La idea–afirmó el Consejero 
Presidente Celso Valderrama– 
es promover los valores 

democráticos, como 
promover el voto, 
evitar que ciudadanos 
vendan su sufragio 
y  aumentar  la 
p a r t i c i p a c i ó n 
ciudadana.
El recorrido concluyó 
en el parque Esteban 
Baca Ca lderón 
dentro de La Loma, 
donde se llevaron 
a cabo algunas 
actividades para los 
niños y los adultos 
asistentes, hubo 
además también 
música en vivo.

Por Juan Carlos Ceballos  
Bahía de Banderas.- “Durante mi 
gobierno generaré más apoyos, 
fortalecimiento y respeto total a 
los Ejidos, como lo llevé a cabo 
durante el Sexto Ayuntamiento 
que me tocó presidir”, recordó, 
durante su visita por los ejidos, 
que su padre fue el fundador 
del Ejido de San José, por lo 
cual conoce y respeta el trabajo 
que realizan y la trascendencia 
de este sector en la historia 
y edificación del Bahía de 
Banderas actual. Afirmó el  
candidato a presidente municipal 
de la Alianza Juntos Por Ti en 
Bahía de Banderas, que integran 
el PAN, PRD, PT y PRS, Jaime 
Cuevas Tello.
Agregó: “Ustedes conocieron 
la administración que me tocó 
dirigir, trabajamos las 24 horas 
del día, los 365 días del año, 
siempre con un total respeto a 
la autonomía de los ejidos, no 
nos involucramos en temas que 
no eran de nuestra competencia, 
porque aquí la autoridad  son 
ustedes, lo que hicimos fue 
colaborar y coadyuvar para 
lograr mayores beneficios para 
ustedes”.
Jaime Cuevas presentó a los 
ejidatarios sus propuestas de 
gobierno a través del Programa 
Escudo Bahía, al que definió 
como un proyecto responsable, 
realista y transparente con ejes 
que se conectan entre si, para 
generar soluciones integrales 
en los rubros fundamentales 
para un mayor crecimiento 
para Bahía de Banderas y para 
su gente.
“Vamos a comprometernos 
con ustedes y con todos los 
ciudadanos, la Alianza Juntos 
Por Ti crece cada día más 
porque estamos hablando el 
mismo lenguaje de la gente, 

entendemos sus necesidades y 
problemas, lo vivimos a diario, 
como incrementar las patrullas 
porque actualmente sólo hay 
6 para todo el Municipio, 
adicionalmente a la capacitación 
de los policías, apegados a 
los derechos humanos pero 
equipados y fortalecidos con 
nuevas tecnologías”.
Destacó que uno de los 
compromisos más importantes 
que hizo durante su campaña 
es la creación de un seguro 
contra robo a casa habitación 
que se activará al pagar el 
ciudadano su predial, con lo cual 
la aseguradora devolverá lo que 
les pudieran robar en su casa y 
dará seguimiento a las denuncias 
que se realizan para encontrar 
a los culpables; adicionalmente 
a las propuestas que generarán 
más infraestructura, empleo, 
impulso al turismo, entre otros.
Expresó que no busca “chamba” 
porque tiene mucho trabajo 
pero hoy busca defender lo 
que le pertenece a quienes 
nacieron, viven y aman a 
Bahía de Banderas, “estoy 
aquí para demostrar que si se 
puede como lo hicimos, creció 
el Municipio económicamente, 
hicimos obra pública como 
nunca, le apretamos el cinturón 
al gobierno y no al ciudadano, 
no dejamos deuda pública y 
dejamos dinero en banco para 
la siguiente administración”.
Finalmente, Cuevas Tel lo 
aseguró que hace fa l ta 
alguien que tenga experiencia, 
capacidad, conocimiento, 
transparencia y palabra, “lo 
que dice uno con la boca se 
sostiene con los valores que 
nos han dado nuestros padres 
y abuelos, mi palabra vale más 
que firmar un compromiso”. 
Concluyó.
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Cheff de La Peñita triunfa en Francia
Por Jesús Ulloa

Compostela Nay.-Un orgullo 
para México, para Nayarit y 
para Compostela es el joven 
César Castelo Romero, quien 
está a punto de terminar su 
carrera de gastronomía en el 
Instituto Tecnológico Superior 
Mario Molina campus Vallarta 
y que recientemente participó 
en un concurso celebrado en 
Francia, de donde se trajo el 

primer lugar.
César nació en Guadalajara 
Jalisco y sus padres Juana 
Romero y Rolando Castelo,
desde muy niño se lo trajeron 
primero a Punta de Mita, 
donde vivió 6 meses para 
luego trasladarse a La Peñita 
de Jaltemba, su lugar de 
residencia en el que hizo sus 
primeros estudios y se ha 
desarrollado en lo que le gusta 

hacer, actualmente tiene 24 
años y está a punto de concluir 
sus estudios profesionales 
de Gastronomía.
Por su talento en el arte 
culinario, asistió como único 
invitado de nuestro país al 
"Festival Vert et Or" (Verde 
y Oro), que se llevó a cabo 
en la ciudad de Voiron cerca 
de Lyon Francia.
En dicho evento participan 

Chefs profesionales de 
América, Asia y Europa mismo 
que se realiza en el marco 
de las festividades de Voiron, 
que es una Ciudad cercana 
a los límites de Francia con 
Suiza e Italia.
Durante una semana del 
día 14 al 21 de este mes, 
César estuvo deleitando los 
paladares mas exigentes de 
los gourmets en el Restaurant 
DeLaChartreuse en la ciudad 
de Voiron, donde presentó 
varios platillos, entre los que 

se encuentran el Güitlacoche 
en Gourmet y las Enchiladas, 
asi como el mole y ceviche, 
que lo proyectaron hacia el 
triunfo.
Luego de haber concluido 
el festival en Francia, a su 
regreso sus orgullosos padres 
lo recibieron en el aeropuerto y 
gracias al talento demostrado 
en aquel país de tan exigente 
paladar, César ya tiene tres 
interesantes propuestas de 
trabajo que habrá de valorar 
adecuadamente.

ReDeScUBRienDo
Por: José Miguel Cuevas Delgadillo

Jorge Richardi: Más Fuerte que al Principio
y se convierte en el único Candidato 
Independiente, Independiente a la 
Presidencia Municipal de Tepic, como 
el propio Richardi lo ha expresado. 
Para ese momento, Richardi ya era 
considerado por sus adversarios un 
candidato fuerte y serio para obtener 
la alcaldía de la ciudad. 
    Ya como Candidato Independiente 
y con la fuerza de las 42,000 firmas, 
Richardi arranca su campaña con las 
preferencias electorales bajas, una 
cosa es el proceso de recolección 
de firmas y otra muy diferente las 
simpatías electorales; pero su gran 
equipo de estrategia política, asesores 
y una estructura de ciudadanos que 
creen en el proyecto lograron en pocos 
días colocar a Richardi entre los tres 
candidatos más fuertes a gobernar la 
capital. Su campaña ha causado un 
buen sabor de boca, sobre todo porque 
la creatividad y las propuestas han 
sido perfectamente diseñadas para 

lograr en la ciudadanía buen humor, 
alegría y esperanza de transformación 
(porque las campañas políticas suelen 
ser tediosas, monótonas y carentes de 
creatividad), pero sobre todo, lo que 
han logrado ha sido motivación para 
salir a votar este 4 de junio. Desde 
jóvenes acróbatas en los cruceros, 
hasta escobas gigantes en diferentes 
puntos de la ciudad; paseo con perros 
en parques representativos de la 
ciudad, recolectar basura para llevarla 
a la presidencia municipal y decir 
que las diferentes administraciones 
no han podido con el problema, han 
sido sólo algunas acciones que han 
embestido la campaña creativa de 
Jorge Richardi. Ningún candidato 
ha hecho lo que Richardi ha logrado 
a pesar de no tener el respaldo de 
ningún partido político: provocar 
identidad en la gente, que a pesar 
que tienen colores y militan en 
diferentes partidos, votarán por él. 

Hoy por hoy muchos tepisences ven 
en Richardi la posibilidad real de la 
trasformación de la ciudad que lleva 
20 años de atraso, mientras en otras 
capitales del país como Guadalajara 
se construye la tercera línea del tren 
ligero, en Tepic todavía sacamos 
la basura a media calle y no llega 
agua con regularidad a las colonias. 
El único candidato a la Presidencia 
Municipal de Tepic que tiene claro 
cómo resolver las problemáticas 
que por muchos años han estado 
presentes en la ciudad es Jorge 
Richardi. Por si fuera poco, Richardi 
recientemente hizo su declaración 3 
de 3, que consiste en hacer pública 
su información patrimonial, fiscal 
y la de no intereses. Hasta este 
momento sólo Richardi la ha realizado. 
Este tema es relevante, ya que la 
CMIC invito a los diez candidatos 
a la presidencia municipal para 
hacerles algunas preguntas como 
ejercicio democrático, la pregunta 
5 establece si el candidato está 
dispuesto a realizar su declaración, 
en ese momento todos los candidatos 
se comprometieron a realizarla, 
pero sólo Richardi cumplió con esa 
acción. Este próximo 4 de junio sal 
a votar y considera la trayectoria, las 
propuestas y el perfil de cada uno 
de los candidatos. Hasta la próxima.

El proyecto “Tepic Independiente” 
encabezado por el candidato 
Independiente a la Presidencia 
Municipal de Tepic Jorge Richardi 
se fortalece conforme se acerca el 
día de la elección. El proceso para 
llegar a consolidar su proyecto no 
ha sido fácil. Al inicio se tuvo que 
enfrentar con la burocracia del IEEN 
para los aspirantes a candidatos 
independientes: desde atender los 
requisitos de la convocatoria hasta 
la recolección de firmas. Al inicio, 
Jorge Richardi era el candidato 
“débil y sin oportunidad” según la 
perspectiva de los equipos de trabajo 
de los candidatos con partido. Llegó 
el inicio de la recolección de firmas, 
menos de un mes para recabar 
5800 y con eso hacer realidad las 
aspiraciones del empresario. Para 
sorpresa de todos, su equipo de 
trabajo logró la meta, pero no sólo 
eso, rebaso por mucho la cantidad 
que se necesitaba para obtener la 
candidatura: 42,000 firmas. Pese 
a lo que se ha dicho, que si hubo 
falsificación de firmas, la realidad 
es que los habitantes de Tepic están 
hastiados de los políticos de siempre, 
de los mismos candidatos que ya han 
ocupado cargos públicos. Con dicha 
cantidad de firmas Richardi logra la 
candidatura de manera contundente 

Con la representación de México gana concurso de gastronomía en el país de los Galos
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ciudadanos ya no creemos 
ni en los políticos aunque se 
llamen independientes; hoy, 
queremos ser los ciudadanos 
los que seamos los que 
controlen y tomen decisiones 
por el municipio”.
“Por eso, este 4 de junio los 

quiero invitar a votar, a que 
voten responsablemente, a 
que voten, a que voten como 
ciudadanos, y que el día 4 de 
junio salgan a votar por Jorge 
Richardi, la mejor opción para 
la presidencia municipal de 
Tepic”, reiteró.

la transformación de Tepic.
“Los políticos ya tuvieron 
muchos años para cumplir 
con algo que definitivamente 
no han podido y ni van a 
poder resolver. Si quieren 
seguir viviendo en un Tepic 
de carencias, en un Tepic 
lleno de basura, en un Tepic 

sin agua, vayan y voten por 
los candidatos de partidos 
polít icos, porque están 
acostumbrados a llegar, 
prometer y no cumplir y 
mentir”, indicó Richardi.
“Este 4 de junio los ciudadanos 
tenemos la oportunidad 
histórica de llegar a la 
presidencia municipal. Que 
ellos sepan –los políticos de 
siempre-, que los ciudadanos 
ya no creemos en los 
partidos políticos, que los 

No más coyotes para nuestros agricultores 
de café en el municipio: Conrado López

RICHARDI CON FIRME PASO 
A LA ALCALDíA DE TEPIC

TEPIC.- Jorge Richardi, 
candidato independiente a 
la presidencia municipal 
de Tepic,  afirma que los 
tepicenses están  cansados 
de vivir en la carencia; están  
cansados de vivir entre la 
basura; están cansados de 
padecer escasez de agua, 
agobiados de la  inseguridad, 
del mal estado de las calles  
y del problema del alumbrado 
público.
“Los problemas ya los 
sabemos, pero hoy como 
ciudadano, decidí dejar de 
confiar, decidí dejar de esperar, 
y lo más importante, decidí 
dejar de quejarme, porque 
me puedo pasar toda la vida 
quejándome, y quejándome 
no voy a arreglar nada, por lo 
que ahora me pongo en acción 

como candidato independiente 
a la presidencia municipal de 
Tepic, solicitando el apoyo 
de la ciudadanía”, recalcó.
De tal forma, Jorge Richardi  
está invitando a los habitantes 
a dejar de esperar y  de  
confiar,  a dejar de quejarse, 
participando activamente en 

•Miles lo apoyan 
en su camino a 

una administración 
ciudadana honesta

•No a los políticos, sí 
a Richardi

Por Oscar Quintero
Xalisco, Nayarit.- En entrevista 
con el candidato Conrado 
Sigifredo López Álvarez a 
la presidencia de Xalisco, 
por el partido movimiento 
c iudadano, ”  qu ien  se 
compromete a impulsar todas 
las actividades productivas 
del municipio de Xalisco 
como la agricultura y un 
poco de ganadería, de la 
misma manera buscare hacer 
del turismo un importante 
generador de empleos”.
“Para defender y respaldar 
a nuestros agricultores de 
café en el municipio es muy 
importante evitar el coyotaje 

y que los productores del 
grano puedan vender el 
producto directamente al 
consumidor y puedan darle 
el valor agregado, donde 
las familias tengan un mejor 
ingreso y una mejor calidad 
de vida”.
“Es muy importante recalcar 
dijo, el candidato a que los 
gobiernos ya no se dediquen 
al saqueo del productos 
del  campo, porque se 
aprovechan de la mendingues 
y la miseria, mejor deberían 
de apoyarlos porque hasta 
donde yo sé no cuentan con 
ningún apoyo de ninguna 
dependencia, apoyarlos mejor 

en buscarle un mejor precio 
a los productos del campo, y 
que a la vez se pueda manejar 
la comercialización con 
profesionalismo y aprovechar 
la comercialización de los 
productos cuando estos 
tengan mayor demanda”.
Por otra parte dijo,” para 
que a los productores del 
campo les vaya bien  se 
deberían de manejar algunos 
programas para el campo 
a través de las secretarias 
donde los apoyen a hacerles 
estudios a sus tierras y que 
a la vez los apoyen con los 
insumos para que tengan una 
mejor cosecha, y que se vea 

reflejado en sus bolsillos”.
“El candidato Conrado López, 
de movimiento ciudadano 
resalto diciendo, que en 
los recorridos  de campaña 
que he hecho por los 
ejidos y comunidades me 
he encontrado diferentes 
peticiones y de mayor 
demanda para la población, es 
muy notorio dijo el candidato 
que le ha hecho falta un 
gobierno municipal que esa 
honesto, transparente porque 
el pueblo ya está harto de 
tanta corrupción en los tres 
órdenes de gobierno”. 
Trabajare de la mano con 
quien sin duda estará al frente 

del gobierno el candidato 
y futuro gobernador Raúl 
Mejía, para sacar adelante los 
rezagos en todos los rubros 
como de salud, seguridad, 
empleos, educación para que 
nuestro municipio resalte en 
el desarrollo, CONCLUYO 
Conrado López. 
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ADAHáN CASAS SOBRESALE COMO CANDIDATO

Existe unidad entre el gremio transportista 
de los candidatos priístas: Hernández Ibarría 

Por Jorge Salvador 
CasBar

SANTA MARÍA DEL ORO.- 
Adahán Casas R ivas , 
candidato a diputado local 
por el Distrito XIII – que 
abarca los municipios de 
Santa María del Oro, Jala, 
San Pedro Lagunil las y 
La Yesca, representando 
al  Partido Revolucionario 
Institucional (PRI)-,  avanza 
con firmeza hacia el logro de 
su propósito de representar 
dignamente al electorado de 
esa importante región.
Durante sus v is i tas a 
barrios, colonias, ejidos y 
comunidades de esa área 
geográfica de Nayarit, ha 
encontrado respaldo y apoyo 
de la gente, sobre todo porque 

tiene como antecedente el 
haber sido uno de los mejores 
presidentes municipales 
del estado, cuando estuvo 
al frente de los destinos de 
Santa María del Oro, labor 
que lo mantiene entre las 
preferencias de las familias.
Casas Rivas, empresario 
constructor y emprendedor, 
es un  personaje que sabe 
interpretar muy bien los 
intereses del pueblo ya 
que atiende por igual a las 
amas de casa, a los obreros, 
campesinos,  maestros, 
ganaderos, jóvenes, mujeres, 
personas de la tercera edad 
y a todos los habitantes de 
los mencionados municipios, 
quienes le ofrecen su apoyo 
para que sea su Diputado en 

la próxima legislatura, si es 
que el voto ciudadano así 
lo determina el próximo 4 
de junio como seguramente 
ocurrirá.
Adahán Casas, de esta 
forma,  se ha convertido en 
un fuerte impulsor de empleos 
que  fortalece el desarrollo 
económico, acercándose con 
los productores y sus familias 
para que en  esa zona se 
recupere el crecimiento y 
el progreso.
Además de legislar, será 
incansable gestor para que la 
problemática de la región sea 
resuelta, gracias a la fuerza 
del Partido Revolucionario 
Institucional, esperándose 
que haga excelente papel 
como legislador local.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-Se pone fin a las 
d i f e renc ias  en t re  l os 
transportistas de Carlos 
Alberto Sáldate Castellón y 
de Manuel Humberto Cota 
Jiménez, para ello se organizó 
una marcha conjunta entre 
representativos de ambos 
bandos, con la finalidad de 
dar una demostración de 
unidad política y trabajar 
en equipo, en este evento 
transitaron por las principales 
calles de Tepic, la mayor 
cantidad de vehículos que 
se había visto en la historia, 
tales como taxis, combis, 
transporte público de carga 

y de materiales.
Así lo dio conocer en 
entrevista Carlos Hernández 
Ibarría, quien es uno de 
los principales Operadores 
Políticos del candidato a la 
Gubernatura de Nayarit, por 
el Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Manuel 
Humberto Cota Jiménez, 
quien añadió, que el principal 
objetivo fue demostrar que 
tanto el equipo de Sáldate 
y Manuel Cota en el sector 
del  Transporte Púbico, 
están totalmente unidos, fue 
necesario y fundamental el 
diálogo, cabe señalar que al 
principio fue un poco difícil, 
pero ya hay unidad entre 

ambas partes tanto como 
ellos como de los propios 
transportistas.
Por otro lado, Hernández 
Ibarría, categóricamente 
destacó que en el sexenio 
de Antonio Echevarr ía 
Domínguez, hubo muchos 
permisos de taxis regalados 
a gente que no le tocaba o 
que no les correspondía, 
por ende hay bastantes 
taxistas, pero que la mayoría 
de ellos ya están a favor 
de  Manue l  Humber to 
Cota Jiménez, porque la 
mayoría que recibieron 
permisos en ese sexenio y 
que verdaderamente eran 
taxistas, se vinieron con 

Cota, porque en aquellos 
años, les dieron permisos 
y preferencia a muchas 
personas que nada tenían 
que ver con el volante, o sea 
a los compadres, amigos, 
cuñados, parientes, entre 
otros beneficiados, pero 
no a quien deberían de 
otorgárselos.
Por  ú l t imo,  señaló  e l 
ex diputado local y ex 
secretario de la SEDER, 
que existen muchas pruebas 
de que Antonio Echevarría 
Domínguez en su sexenio 
firmó cientos de permisos de 
taxis a través de Rafael “el 
lobo” Valenzuela Armas, para 
entregárselos a sus amigos, 

parientes y compadres, 
s iendo además el  que 
empezó a hacerle daño a 
los verdaderos choferes, 
uno de los beneficiados con 
bastantes permisos fue Ángel 
Ocegueda Cuevas, Leopoldo 
Domínguez González, Ramón 
Cambero, entre otros, “esto, 
yo lo puedo decir en donde 
sea y lo sostengo”.

Firme respaldo del pueblo para que 
los represente

Hacen las paces en mutuo apoyo
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El candidato independiente 
a la gubernatura de Nayarit, 
Hilario Ramírez Villanueva, 
el amigo Layín, refrendó su 
compromiso con los más 
pobres de la entidad, en el 
ánimo de trabajar por todos 
los ciudadanos, para mejorar 
las condiciones de vida de 
miles de familias.
En reunión celebrada en la 
colonia Vistas de la Cantera, 
Layín manifestó que junto 

con la ciudadanía, "estamos 
hasta la madre de tanto 
abuso, pero necesitamos 
ponernos todos de acuerdo, 
porque yo puedo dar mi vida, 
pero si ustedes siguen a los 
políticos de siempre, nos va 
a volver a llevar la chingada 
como ahorita, pero si quieren 
que nos vaya bien a todos, 
entonces hay que apoyar a 
los independientes".
Añadió que en la actualidad 

"no hay oportunidades para 
nadie, porque el gobierno 
es nomás de tres o cuatro 
personas y el pueblo que 
se chingue como siempre. 
Este ha sido, no el gobierno 
de la gente, sino el gobierno 
que chinga a la gente, y lo 
vamos a sacar de Palacio, 
pues se trata de un cambio 
de administración".
Layín manifestó que a los hijos 
de papi, a los Echevarría, ya 

"Somos la mejor opción, 
somos independientes, 

no tenemos compromisos 
con ningún político ni 

partidos políticos": Layín 

Alejandro velázquez y Luis Fernando 
son de Plata en Trinquete

se les conoce, pues "cuando 
el padre gobernó ya lo vimos, 
nomás procuró para hacer 
crecer sus empresas y al pueblo 
lo dejó igual de miserable como 
hasta hoy. Ahora el niño rico 
es lo mismo que el padre y 
va a hacer lo mismo".
Agregó que por otro lado está 
el PRI, "que es la causa que 
los nayaritas tengamos más 
de 100 años con las tripas a 
rastras, que es la causa de 
la corrupción y de la pobreza 
que vivimos en México".
Dijo además que el pueblo 
tiene en sus manos, la decisión 

para que esos políticos rateros 
"dejen la ubre y se vayan a la 
chingada a pegarle el lomo al 
sol, para que sepan cómo se 
gana el pan y cómo está la 
situación en realidad".
El amigo Layín manifestó 
además que existen 15 
compromisos iniciales los 
que ha establecido con la 
ciudadanía de Nayarit, mismos 
que comenzará a cumplir una 
vez tomando la protesta de 
ley, pues de lo que se trata 
dijo, es de que nos vaya bien 
a todos, y chille la cazuela 
pero con pollo.

categoría sub 21, ganaron la 
medalla de plata luego de caer 
en la final 20-10 ante Isaac 
Maximiliano Cruz y Jean Raya 
del Valle, de la Ciudad de México.
Alejandro y Mauricio salieron 
directo a semifinales al ganar 
20-6 a Tamaulipas y 20/8 a otra 
pareja de Ciudad de México.
En juego por pase a la final, los 
nayaritas  fueron exigidos al 
máximo por la pareja tapatía de 
Omar Hernández y Braulio Piña, 
a quienes dejaron derrotaron por 
apenas un punto de diferencia, 
20-19.
En partido en la disputa por el 
oro, Alejandro y Manuel intentaron 
de todas formas posibles sumar  
puntos, sin embargo los del 
centro del país mostraron una 
gran sincronización a la hora 
de defender, llegaron a todas 
las pelotas complicadas que les 
mandaron los nayaritas y en sus 
ataques fueron precisos para al 
final llevarse la victoria.
Frontón suma en la presente edición 

5 medallas, de las cuales 2 son 
de oro, 2 de plata y 1 de bronce;  
en último día de competencia de 
este martes 30 de mayo buscarán 
una más.
Nayarit cerró este lunes con 

32 medallas, 18 en medallero 
de Olimpiada Nacional y 14 en 
Nacional Juvenil. Gimnasia inició 
participación la tarde de este 
lunes y para este martes 30 da 
comienzo luchas asociadas.

URES  # 148 SUR COL. CENTRO TEPIC, NAY.
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En centro Tenístico situado en el 
Centro de Alto Rendimiento (CARE) 
de la ciudad de Monterrey, Nuevo 
León, la delegación nayarita de 
Frontón  sumó su quinta presea 
de la Justa Nacional Juvenil.
En la modalidad de Trinquete, 
Alejandro Velázquez Jiménez 
y Luis Fernando Flores Reyes,  
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sustitutos hormonales por vía oral, que en 
la mitad de los casos hacen que baje de 
peso el paciente y mejore su condición 
metabólica en general disminuyendo o 
desapareciendo los síntomas relacionados 
con esta deficiencia hormonal.
“El Seguro Social cuenta con programas 
de atención y promoción a la salud 
a través de los PREVENIMSS en las 
clínicas y hospitales del estado, toda vez 
que la incidencia de este padecimiento 
depende en muchas ocasiones de la 
ubicación geográfica y los factores de 
riesgo genéticos”, dijo el epidemiólogo. 
Finalmente el doctor Jesús Gómez 
Almaraz advirtió que abandonar el 
tratamiento prescrito o no atenderse 
oportunamente puede provocar algunas 
complicaciones como son el crecimiento 
del corazón, insuficiencia cardiaca o 
dañar las células cerebrales, lo que 
a largo plazo ocasiona pérdida en la 
memoria y lentitud de movimientos y 
del pensamiento.

IMPRESIONANTE CIERRE 
DE CAMPAÑA DE MORENA 

IMSS: OBESIDAD FACTOR DE RIESgO 
PARA ENFERMAR DE HIPOTIROIDISMO

Por Germán Almanza 
Tepic.- Arrasan los candidatos 
de Morena con un cierre 
que logró reunir a miles de 
simpatizantes en el corazón 
de la ciudad de Tepic en un 
ambiente de fiesta y con la 
presencia de Andrés Manuel 
López Obrador, en donde se 
mostraron fuertes y unidos 
rumbo a la batalla electoral 
del próximo 4 de Junio. 
Durante su discurso López 
Obrador expresó "Tienen 
miedo y están nerviosos, 
pero a mi mientras mas me 
golpean mas digno me siento. 
Morena va a hacer historia, 
nosotros vamos lograr la 
transformación que requiere 
Nayarit y  México, vamos a 
acabar con la corrupción y 
vamos a salir del atraso para 
que haya progreso y justicia 
para todos" mostrándose 
emocionado por la excelente 
respuesta de la ciudadanía 
al proyecto de Morena en 
la entidad. 
El Dr. Navarro dijo que la 
verdadera encuesta esta en 
la fuerza y la voluntad del 
pueblo "Nayarit se va a vestir 
de Morena, vamos a triunfar 
aun con las amenazas, la 

presión  y el condicionamiento 
de los programas sociales 
que ejerce el sistema sobre 
nuestros simpatizantes".
Por su parte, Pavel Jarero en 
un discurso enérgico como 
es su característica señaló 
"Estamos a una semana de 
tomar una decisión en la que 
esta en juego el presente 
y el futuro de Nayarit y de 
México, estos días serán 
de intenso trabajo, vamos a 
demostrar que Morena es la 
única opción para cambiar 
realmente las condiciones de 
vida de los nayaritas. Vamos 
a derrotar a los corruptos 
y tramposos, a los que se 
han enriquecido a costillas 
del pueblo; estamos listos 
y organizados, hoy frente 
a miles de ciudadanos 
de buena voluntad se los 
decimos con fuerza, el 4 de 
Junio Morena va a triunfar" 
concluyó Jarero. 

Navarro y Pavel consolidan el triunfo en Nayarit y en Tepic 
con un cierre de campaña sorprendente y multitudinario.

El aumento rápido de peso corporal u 
obesidad no relacionado con el consumo 
excesivo de alimentos, puede ser síntoma 
de hipotiroidismo, padecimiento que 
consiste en deficiente producción de la 
hormona tiroidea, informó el coordinador 
de información y análisis de estratégico 
del Instituto Mexicano del Seguro Social 
(IMSS) en Nayarit, Jesús Gómez Almaraz. 
“La mitad de los pacientes con este 
padecimiento acuden por primera vez al 
médico preocupados por su incremento 
de peso, y no saben que sufren este 
trastorno metabólico que se puede tratar 
de forma médica y entrar en un control 

adecuado”, señaló el especialista. 
Añadió que esta enfermedad es autoinmune 
o auto agresiva y se desconoce la causa 
en que el organismo forma anticuerpos 
que atacan a la glándula tiroidea, la cual 
tiene como función estimular y controlar 
el metabolismo de las células de órganos 
y tejidos del cuerpo.
El especialista señaló que a veces es 
difícil de reconocer al paciente hipotiroideo 
e incluso en muchas ocasiones él 
mismo desconoce de qué está enfermo 
y acude al médico por síntomas como 
obesidad, cansancio generalizado, 
debilidad muscular, piel seca, pérdida 

de cabello, recurrentes fallas en la 
memoria, depresión, disminución en 
los latidos cardiacos y en la respiración, 
estreñimiento severo e hinchazón 
generalizada del cuerpo. 
Explicó que el hipotiroidismo es más 
frecuente en la mujer que en el hombre 
en proporción de tres a uno y aunque  
se puede presentar a cualquier edad, la 
mayor incidencia se ubica entre los 30 
a 45 años. No hay forma de prevenirla 
porque se desconoce la causa, sólo 
se sabe que existe una predisposición 
genética. 
Por lo que, su tratamiento es a base de 

*Afecta entre el 3 y 5 por ciento de mexicanas, con mayor incidencia entre los 30 a 45 años
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El recorrido de los pacientes con Esclerosis Múltiple

Ya estamos listos, la Ola Rosa 
Fuerte y Poderosa está lista 
para el 4 de Junio: Ivideliza

 “Ataques y difamaciones me hicieron lo que al viento a 
Juárez,  nada, en vez de enojarme recen por ellos porque están 

muy estresados, porque no hayan que hacer y es la única 
manera como quieren ellos revertir la elección”

Estas fueron las palabras 
frente a 1500 ciudadanos 
que se convirtieron en la 
estructura electoral  de la 
candidata independiente  
Ivideliza Reyes, para el día 
de las elecciones, mismos 
que se encuentran listos para 
defender el voto de Ivideliza 
este próximo domingo 4 de 
junio. 
En reunión con este número 
importante de ciudadanos 
convencidos del proyecto 
la candidata  independiente 
a la presidencia municipal 
de Tepic, Ivideliza Reyes, 
explicó que la verdadera 
f u e r z a  e s t á  e n  l o s 

ciudadanos organizados, 
y la muestra  está en este 
equipo conformado por las 
estructuras de territorio y 
electorales, representantes 
generales y de casillas,  para 
defender el voto y a quienes 
agradeció su confianza y 
apoyo. 
 “Lista la estructura territorial, 
listos  los ciudadanos, a nada 
le vamos a tener miedo, 
con la estructura preparada 
estamos bien protegidos un 
ejército listo para la batalla” 
 “Gracias a todos ustedes 
por su acompañamiento, 
por su entrega, gracias por 
este triunfo que le van a dar 

a Tepic” enfatizó.
Emocionada por ver lleno el 
salón de la reunión  señaló 
que “Ya estamos listos, la 
Ola Rosa Fuerte y Poderosa 
esta lista para el 4 de Junio” 
“el próximo domingo será un 
día en el que trabajaremos 24 
horas, el próximo domingo no 
se duerme por que después 
de la intensa jornada sigue 
el gran festejo” 
Informó que gracias al 
coordinador de la Estructura 
Electoral, Enrique Gallegos, 
se logró ser el primer equipo 
que cumplió y registro en 
tiempo y forma de toda la 
estructura para la elección.  

 “ E n r i q u e  G a l l e g o s 
Coordinador de la estructura 
electoral fuimos los primeros 
en entregar la estructura 
completa  le ganamos a 
todos los partidos y ahí no 
podemos dar cuenta de cómo 
estamos, de cómo vamos 
y que estamos preparados 
para el próximo domingo”
Para finalizar explicó que la 
guerra en su contra aún no 
termina, y el problema es que 
los otros ocho candidatos no 
han podido convencer con 
propuestas e intentan con 
descalificaciones tratar de 
subir en las preferencias, 
mientras que Ivideliza se 
preocupa por hacer el 
gobierno honesto, eficiente 

y transparente
“Bola de montoneros todos 
contra mí, todos contra mi 
sin embargo como no estoy 
sola, como ustedes me 
respaldan vamos y seguimos 
avanzando con más fuerza” 
“ N o s o t r o s  e s t a m o s 
listos, nosotros estamos 
p r e p a r a d o s ,  e s t a m o s 
pensando en la otra etapa, en 
cómo vamos a dar resultados, 
un  gob ie rno  hones to , 
eficiente y transparente, 
estamos recuperando la 
presidencia municipal para 
el servicio de los ciudadanos 
y no para negocios de unos 
cuantos, y eso les duele 
porque va enserio, se les 
acabo le negocio.” 

Ciudad de México.- Hacer conciencia 
sobre las necesidades que tienen los 
pacientes con Esclerosis Múltiple es 
fundamental para comprender la travesía 
de esta condición, mencionó la doctora 
Irene Treviño Frenk, Neuróloga del 
Instituto Nacional de Ciencias Médicas y 
Nutrición “Salvador Zubirán” (INCMNSZ). 
En el marco del Día Mundial de la Esclerosis 
Múltiple (EM), el cual se celebrará el 
próximo 31 de mayo, la especialista en 
Neurología explicó que “La Esclerosis 
Múltiple es una enfermedad crónica, 
inflamatoria, que afecta la mielina, 
capa protectora de los nervios, en la 
cual el sistema inmunitario se activa 
y ataca el sistema nervioso central. 

Esto ocasiona anomalías en múltiples 
funciones neurológicas, como son 
problemas de coordinación del equilibro, 
debilidad, disminución de la visión o visión 
doble, sensación de adormecimiento, 
hormigueo o pinchazos en brazos o 
piernas, y en algunas veces alteración 
de la concentración y la memoria”. 
Se desconoce la causa precisa de la 
enfermedad, en la que influyen factores 
genéticos y del ambiente. En México 
existen alrededor de 15 a 20 mil personas 
que viven con este padecimiento.
Existen diversos tratamientos que 
disminuyen la actividad de la enfermedad 
y el riesgo de que esta evolucione hacia 
la discapacidad. Todos ellos en mayor 

o menor medida modifican la respuesta 
del sistema inmune y tienen distintas 
probabilidades de lograr control de la 
enfermedad y/o de provocar efectos 
adversos. Con el tratamiento modificador 
de la enfermedad se busca disminuir la 
probabilidad de que al EM progrese y 
disminuir la progresión de la discapacidad, 
con lo cual se espera lograr un impacto 
en la calidad de vida de las personas 
que viven con la enfermedad. 
 “Del total de pacientes identificados 
con EM, al menos el 85% presentará 
Esclerosis Múltiple Remitente Recurrente, 
de allí la importancia de acudir con un 
Neurólogo ante la primera sospecha, 
quien se basará en la historia clínica 

del paciente, en una exploración física 
e imágenes por resonancia magnética 
(IRM), entre otros, que le ayudarán a 
determinar el tratamiento ideal para cada 
paciente”, finalizó la doctora Treviño.
Para mayor información sobre el Día 
Mundial de la Esclerosis Múltiple:
Twitter @MerckHealthcare 
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Transportistas están unidos en torno a 
Manuel Cota y Carlos Saldate: Talibán
Por Edmundo Virgen

E l  l i cenc i ado  Ca r l os 
Hernández Ibarria quien 
actualmente se desempeña 
como operador político del 
candidato al gobierno del 
estado por la coalición  
Nayarit de Todos, Manuel 
Cota Jiménez, aseguro 
que no existen diferencias 
entre los transportistas 
representativos de Carlos 
Saldate y  los representativos 
de Manuel Cota, y para 
dar una demostración de 

unidad conjunta y trabajo 
en equipo, este domingo 
organizaron una marcha con 
la participación del mayor 
número de unidades jamás 
visto en Tepic, entre los que 
destacaron taxis, combis y 
transportes de materiales.
Hernández Ibarria explico, 
que el objetivo de esta mega 
marcha fue el demostrar que 
el equipo de transportistas de 
Carlos Saldate y el de Manuel 
Cota están totalmente unidos 
y las diferencias que pudieran 

existir las superan mediante el 
dialogo y actualmente existe 
un entendimiento al 100% 
entre  la gente de Manuel 
Cota y las de Carlos Saldate.
Hay que resaltar que los 
problemas que en algún 
momento puedan existir 
se originan por las rutas, 
el número de permisos, las 
concesiones, los contratos, 
pero mediante el dialogo 
se llega a acuerdos para 
mantener la unidad política 
en  torno a Manuel Cota en 

el estado y en torno a Carlos 
Saldate en  el municipio, por 
que todo es concertación, 
negociación y existe un 
compromiso de parte de 
Manuel Cota el darle a cada 
quien lo que le corresponde 
y de ahora en adelante habrá 
de mantenerse la unidad 
entre los transportistas en 
apoyo  a Cota.
En relación al proceso electoral 
manifestó que el triunfo de 
Manuel Cota Jiménez al 
gobierno del estado de Nayarit 

y de Carlos Saldate para 
presidente municipal de Tepic 
es un hecho, afirmo que la 
percepción generalizada es 
la enorme estructura que los 
respalda, que está operando 
en la concientización del voto 
y eso les dará el triunfo y 
las encuestas que le dan la 
ventaja a otros candidatos 
son falsas, por que favorecen 
al que las paga, es por eso 
que no hay duda que Cota y 
Sáldate se llevaran el triunfo 
electoral, acoto.

nAYARit PlURAl
Por Fernando Gutiérrez Meza

EL VERDE LLEVARÁ A COTA AL GOBIERNO

fue aclarar supuestas 
desbandada y apoyos 
a proyectos contrarios, 
cuest ión tota lmente 
falsa, el PVEM tiene 
el compromiso con la 
coalición del PRI y su 
abanderado, se trabaja 
para llevarlo al gobierno, 
se tiene una propuesta 
consensada con el 
“Que es el programa 
Salario Mujer”, propuesta 
importante e innovadora 
que beneficia a las madres 
de familia, las mujeres 
de Nayarit  merecen ese 
respaldo.
Las críticas producto a 
las circunstancias del 
país no son negativos 

de Manuel Cota, no son 
imputables a él, es una 
persona que a trabajado 
y demostrado resultados 
tiene una carrera política 
y de servicio.
E l  S e c r e t a r i o  d e 
Organización del CEN 
de l  Par t i do  Verde 
Ecologista,de los dos 
candidatos que son 
competencia uno no 
representa nada de 
experiencia, el otro 
tiene una trayectoria 
que incluiría para que a 
Nayarit le vaya bien.
Se lamento en la rueda 
de prensa que los 
adversarios aprovechen 
las fallas del gobierno 

para ganar adeptos, 
pero el candidato nada 
tiene que ver con eso, 
por eso se respalda 
el proyecto de Cota 
para que los nayaritas 
tengan un gobernante con 
experiencia y capacidad, 
un mandatario que tendrá 
el apoyo del Congreso, el 
Senado y las relaciones 
en el centro del país.
El legislador en referencia 
rechazó que haya un 
rompimiento del Verde 
Ecologista con el PRO en 
este proceso, nunca hubo 
tal, se trató de confundir 
con esa versión, porque 
un grupillo de gentes se 
fueron, pero se toma 

Un grupo de diputados 
federales y dirigentes del 
Partido Verde Ecologista de 
México trabajan intensamente 
en Nayarit para fortalecer la 
campaña del candidato al 
gobierno del Estado Manuel 
Humberto Cota Jiménez, del 
que no existe duda será el 
próximo gobernador, luego 
de la elección a celebrarse 
el domingo 4 de junio, en que 
cientos de familias depositaran 
la confianza por el político en 
mención.
En conferencia de prensa 
ofrecida por el legislador 
Misael Sánchez Sánchez, 
Secretario de Organización del 
Comité Ejecutivo Nacional del 
Partido Verde Ecologista de 
México, y en compañía de los 
dirigentes de ese instituto en 
otras entidades, como Celso 
Augusto de Aguascalientes, 
Antonio Contreras de Nayarit, 
Patricio Quin de Tamaulipas y 
de Gerardo Luna de Sinaloa, 
por lo prioritario y significativo 
de la elección que se celebrará 
el domingo  4 de junio.
La estancia es reforzar los 
trabajos llevados a cabo por 
el delegado en Nayarit Sergio 
Augusto, quien tiene lo que 
lleva el proceso electoral, el 
cual se percibe muy favorable, 
el candidato a gobernador 
Manuel Humberto Cota 
Jiménez va bien, se percibe 
ánimo de simpatía hacia 
su aspiración, se está en 
momento de cierre y vamos 
a reforzar el esfuerzo.
Otras de las vertientes que 
abordó Sánchez Sánchez, 

saludable, porque esas gentes 
no veían por el partido y 
menos por la coalición en 
que se participa.
La campaña electoral llegó a 
su fin, mientras que el PANAL 
y el PVEM siguen haciendo 
proselitismo hasta el último 
momento para sumar el mayor 
número de votos a favor del 
candidato con quien van 
coaligados.
De acuerdo a los tiempos 
y marchas del triunfo que 
realizan los candidatos del 
PRI, será mañana miércoles 
cuando en Tepic se haga lo 
conducente, para eso los 
abanderados encabezados 
por Cota, realizan los trabajos 
de organización del evento 
de concentración que será 
en el cruce de Proyecto Río 
Mololoa y avenida México 
de donde se trasladarán a 
Palacio de Gobierno.
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El populismo autoritario de López Obrador 
será derrotado el 4 de junio: A. zamora 

Ante cenecistas Cota compromete 5 
ejes para impulsar el campo en Nayarit

Ante la jornada electoral a realizarse el 
próximo domingo 4 de junio, Arturo Zamora, 
secretario general de la Confederación 
Nacional de Organizaciones Populares 
(CNOP) advirtió que el populismo 
autoritario de López Obrador será 
derrotado, de una vez por todas, y ese 
fracaso será la prueba de que México 
no quiere liderazgos "mesiánicos" ni 
cree en sus cuentos que promueven la 
división interna y polarizan a la sociedad.
Zamora Jiménez señaló que los constantes 
ataques de la oposición en contra del 
Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) solamente demuestran una cosa: 
ganaremos los cuatro estados en 
contienda electoral, porque somos el 
mejor partido de México.
En el caso particular del estado de México, 

el líder de los cenopistas comentó que el 
presidente del PRI, Enrique Ochoa, tiene 
razón al decir que Delfina Gómez es la 
maestra de la corrupción y que el 4 de 
junio será reprobada por los mexiquenses. 
Y agregó, “en la CNOP rechazamos 
las amenazas y provocaciones que la 
oposición ha hecho con el único fin de 
iniciar un conflicto post electoral, pues 
ya reconocen la inminente victoria de 
Alfredo del Mazo, en el estado de México”.
“Las encuestas falsas difundidas en 
medios digitales por periodistas y 
académicos a fines a su causa, los  
ultimátums del populismo, así como 
las desafortunadas declaraciones de 
la derecha que buscan desacreditar 
el trabajo del gobierno, tienen como 
objetivo imponer un percepción negativa 

México no quiere liderazgos mesiánicos, señaló.
 •López Obrador nunca ha reconocido una derrota

•Las amenazas y provocaciones de la oposición, con el fin 
de iniciar un conflicto post electoral, son el reconocimiento 
de la victoria de Alfredo Del Mazo.
•Apoyamos el trabajo del IEEM porque garantizará un 
proceso electoral transparente y en igualdad de condiciones.
•La CNOP llama a honrar la política y abandonar las 
calumnias y los ataques sin fundamento.

en el electorado”, dijo el líder del sector 
popular del PRI, y añadió, “se saben 
perdidos, pero antes de asumir su derrota 
prefieren la descalificación y la guerra 
sucia, le apuestan al conflicto en lugar 
de respetar las reglas democráticas de 
la competencia electoral”.
El secretario general de la CNOP dijo 
que es lamentable que la oposición, 
cuando sabe la que victoria no le 
favorecerá, culpe a las instituciones para 
justificarse; “en el PRI apostamos por 
la democracia y la competencia plural, 
por ello apoyamos el trabajo del Instituto 
Electoral del Estado de México (IEEM), 

estamos convencidos que garantizará 
un proceso electoral transparente y en 
igualdad de condiciones, que fortalezca 
la vida institucional en la entidad”.
Arturo Zamora exhortó a todos los partidos 
políticos a realizar una competencia 
limpia y transparente, “la ciudadanía está 
cansada de los espectáculos armados 
por la oposición populista que busca 
captar votos de cualquier manera”, y 
añadió “abandonemos las calumnias y 
los ataques sin fundamento, honremos la 
política y entreguemos resultados a los 
ciudadanos que depositan su confianza 
a través del voto”, finalizó.

●Un día al mes habrá audiencia con los  campesinos
●Llama a panistas y perredistas a ejercer el “voto útil”

 El cenecismo nacional y local de 
Nayarit, se volcó en apoyo del 
candidato priista al gobierno de 
esta entidad, Manuel Cota Jiménez, 
durante un acto multitudinario 
realizado hoy en el Ejido 6 de 
enero, en Tepic, donde presentó un 
programa de gran aliento para el 

desarrollo del sector agropecuario, 
forestal y pesquero de la entidad.
A dos días de que concluya la 
campaña por la gubernatura 
del estado, el dirigente de 
la Confederación Nacional 
Campesina, Rubén Escajeda 
Jiménez, encabezó a los 

presidentes de las 
Ligas de Comunidades 
Agrarias de los 32 
estados de la República; 
al Comité Ejecutivo 
Nacional y a los líderes de 
25 Ramas de Producción 
y Filiales de la CNC.
“Es un  importante 
ejercicio de solidaridad, 
de política buena, 
de generosidad y 

reencuentro del cenecismo 
nacional que lucha por la causa 
de un hombre entregado a la 
defensa de los derechos de 
los campesinos. Es un hombre 
que se ha ganado el cariño de 
los nayaritas, pero también ha 
conquistado los corazones de 
hombres y mujeres que, aquí y 
ahora, entregan el alma a la causa 
del candidato Manuel Cota, que 
es la causa de los campesinos 
de México”.
El candidato Manuel Cota firmó 
un acuerdo de 23 compromisos 
para el desarrollo del campo 
Nayarit que contempla cinco 
ejes que tienen que ver con el 
desarrollo agropecuario, forestal 
y pesquero. El primero se refiere 

al “Impulso a la Productividad y 
Competitividad Agropecuaria”; 
segundo, “Desarrol lo de 
Infraestructura productiva”; tercero, 
“Fortalecimiento  Institucional para 
Atender bien al Productor”; cuarto, 
“Desarrollo Social en el Campo”, 
y quinto, “Soporte Organizativo y 
Económico del Productor”.
“Soy uno de ustedes, que viene a 
levantar la bandera de los de los 
campesinos, Manuel Cota va con 
todo y no por una conveniencia 
personal; está aquí por una 
lucha que ustedes encabezan”, 
dijo dirigiéndose a cientos de 
campesinos procedentes de 
varios municipios.
Ahí aprovechó para hacer un 

llamado al voto útil: “hay que decirlo 
a la gente, decirlo y no es sacrilegio, 
es competencia, hay que decir a 
los panistas, que lamentablemente 
los despojaron, ya se repartieron 
las candidaturas; que voten 
por quienes representamos las 
causas. Hay que decirles a los 
perredistas, que su voto sea útil, 
porque ya los despojaron, como 
hace 18 años, fueron útiles para 
servirle al rico, y luego los sacó 
del gobierno y no los quiso”.
En mi gobierno, dijo, gobernaré 
para todos los partidos, para todos 
los ciudadanos. Las elecciones son 
solo una competencia, después, 
a la hora de gobernar debemos 
sumar a todos.
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Coamiles se manifiesta a favor 
del candidato priista gabriel 

Correa Alvarado: Chala Cordero

Todo está listo para el magno cierre de 
Campaña de gabriel Correa Alvarado

Por: Lupita Lara 
(Enviada especial) 

Tuxpan, Nayarit.- “Me 
dio mucho gusto ver que 
respondiera la gente a 
pesar del calorón que 
haciendo en estos últimos 

días, Lupita Lara, esta es 
una contundente muestra 
de que Gabriel Correa ha 
realizado un buen trabajo 
de años a favor de las 
familias de mi localidad.  
Yo había tomado la decisión 

de ya no participar en 
política, pero una vez 
sabiendo que Gabriel 
Correa iba a participar 
c o m o  c a n d i d a t o  a 
presidente municipal de 
Tuxpan por mi partido el 

Por: Lupita Lara 
(Enviada especial)

Tuxpan, Nayarit.- Todo  está 
listo para el magno cierre 
de campaña del candidato 
priista a la presidencia 
munic ipal  de Tuxpan, 
Gabriel Correa Alvarado, 
para el día de hoy martes a 
las 5 de la tarde, frente al 
edifico del comité municipal 
del PRI que se ubica por 
la calle de Miguel Hidalgo 
entre Puebla y Querétaro 
de esa ciudad. 
T r a s c e n d i ó  q u e 
acompañaran en su cierre 
de campaña al abanderado 
pr i ista Gabriel  Correa 

Alvarado, reconocidas 
personal idades de del 
pr i ismo esta ta l  como 
nacional y que es muy 
posible que asista el 
dir igente nacional del 
tricolor Enrique Ochoa 
Reza. 
Habrá grandes sorpresa en 
el cierre de campaña de 
Gabriel Correa Alvarado, 
candidato a presidente 
munic ipal  de Tuxpan, 
qu ien  mín imo tendrá 
una asistencia de más 
de 10 mil personas de 
todo el municipio que ya 
confirmaron su asistencia 
al magno evento.  

revolucionario institucional, 
tomé la decisión de apoyar 

a Gabriel Correa, porque 
creo firmemente que es 
el mejor candidato que 
tenemos y que le conviene 
a todos los habitantes de 
este municipio”. 
E x p r e s ó  n u e s t r a 
entrevistada Chala Cordero 
después de que concluyera 
una importante reunión de 
trabajo político en el barrio 
del beis de Coamiles. 
“Coamiles ya decidió y lo 
vimos el día de hoy Lupita 
con la ciudadanía que 
se manifestó a favor del 
candidato priista”, dijo la 
conocida líder natural de 
Coamiles Chala Cordero. 
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Composte la ,  Nayar i t . - 
(Donkey) -- Cerca de mil 
mujeres refrendaron su apoyo 
a la fórmula de candidatos 
priistas encabezados por 
Francisco Javier Monroy 
Ibarra y Manuel Humberto 
Cota Jiménez, durante el 
desayuno que le organizo la 
asociación de mujeres "Una 
para todas y Todas para una".
Correspondió  precisamente 
a la Presidenta de esta 
Asociación Civil la maestra 
Rosalba Pérez Macedo dar 
la bienvenida a la fórmula del 
PRI, reconociendo el esfuerzo 
de tantas y tantas mujeres 
que acudieron al llamado para 
saludar a Pancho Monroy, así 
como a Martha Lorena Duran 
y Jorge García Sánchez, 
quienes seguramente ganaran 
haciendo formula con Manuel 
Cota Jiménez candidato 
al Gobierno del Estado de 
Nayarit.
El candidato del PRI Francisco 
Monroy tras agradecer la 
invitación que le hicieran 
las mujeres de d icha 
organización civil  al desayuno 
que organizaron con motivo 

de su segundo encuentro 
anual,  hizo el compromiso 
que el 50 por ciento de su 
Gabinete estará integrado por 
mujeres, así como también 
impulsara un Gobierno de 
confianza y cuentas claras, un 
gobierno que brinde mejores 
oportunidades para todos, 
sobre todo para las mujeres 
que son el pilar de las familias.
Por tal motivo, dijo que 
en atención a las mujeres 
incentivara el desarrollo 
a través de proyectos 
productivos que beneficien 
a sus familias; pero no nada 
más eso, “queremos un 
Compostela incluyente que 
vaya en dos ejes, como es 
la agricultura y el turismo, en 
cuyos rubros estableceremos 
acciones que permitan crear 

oportunidades no solo para los 
habitantes de la costa, sino 
también de la sierra y de la 
propia cabecera Municipal”. 
En nuestros recorridos de casa 
a casa por colonias, barrios  
y las diversas comunidades 
de Compostela, además de 
saludar y escuchar a la gente, 
hemos encontrado que hay 
mucho que hacer en cuestión 
de agua, drenaje, energía, 
mejoramiento de vialidades, 
servicios públicos, educación, 
salud, recolección de basura 
y limpieza, cuyas demandas 
tenemos que solucionar.
Pero debemos hacerlo con 
responsabilidad—sostuvo-
-sin prometer acciones que 
no podamos cumplir, vamos 
actuando y materializando 
el proyecto del Compostela 

moderno que todos 
queremos,  l legó e l 
momento de trabajar en 
unidad y trabajar en serio, 
por eso quiero su apoyo 
a favor de la fórmula del 
PRI; hagámoslo todos, 
c o m p r o m e t á m o n o s 
en serio y en equipo 
impulsar el desarrollo 
para que Compostela siga 
creciendo” precisó. 
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Por Juan Carlos Ceballos    
Tepic, Nayarit.- “A partir de 
que entremos nosotros va 
a gobernar el pueblo, no 
más arbitrariedades, no más 
humillaciones, escucharé 
siempre qué es lo que me pide 
la sociedad; vamos a crear 
un buzón que nada más va a 
revisar el Presidente Municipal 
para que nos diga la gente 
qué requiere, en qué debemos 
mejorar, habrá audiencias 
públicas como lo hacíamos en 
el PRI, lo que la gente quiera 
se hará, porque nos han dado 
su cariño y confianza y no les 
vamos a fallar, tenemos las 
soluciones y vamos a revivir 
Tepic”. Aseguró el candidato 
del PRI a la presidencia 
municipal de Tepic, Carlos 
Saldate Castillón.
Agregó que, “con la formula 
triunfadora del candidato a 
gobernador Manuel Cota y 
él en Tepic, el PRI obtendrá 
una gran victoria y Nayarit 
y los tepicenses tendrán un 
gobierno de resultados, con 
voluntad, con empeño y con 
coraje, si se puede hacer 
de Tepic y de Nayarit uno 
de los mejores del país, con 
desarrollo, servicios públicos 
y con oportunidades, para 
todos eso es lo que merece 
nuestra ciudad y nuestro 
estado y Carlos Saldate y 
Manuel Cota, se los vamos 
a demostrar con resultados”.
Carlos Saldate recordó 
que su administración será 

de transparencia y buen 
trato hacia los ciudadanos, 
además de confianza plena 
hacia él ya que su trabajo 
lo va a desarrollar en las 
calles, colonias y zona rural, 
“escuchando y resolviendo los 
problemas que se presenten, 
por lo que se pondrá una 
especial atención a las 
propuestas ciudadanas, 
viendo la viabilidad de cada 
una de ellas y aplicándolas 
en beneficio de las familias 
tepicenses. Ese es nuestro 
compromiso”.
Agradeció a las miles de 
familias tepicenses que se 
han sumado al proyecto 
para Revivir Tepic, y reiteró 
que en estos últimos días de 
campaña continuará con los 
recorridos casa a casa para 
reafirmar sus propuestas 
entre todos los tepicenses, a 
quienes invita a salir a votar 
el próximo 4 de junio.
Por otra parte al ser cuestionado 
respecto a la guerra sucia que 
se presentó durante esta 
campaña, Saldate Castillón 
respondió: “es un estilo muy 
común que utilizan nuestros 
opositores políticos, pero los 
ciudadanos ya sabe, como 
actúan y esas acciones no 
les resultan, por lo que con el 
apoyo de Dios y de la gente, 
el próximo domingo el triunfo 
será para la formula Manuel 
Cota y Carlos Saldate, en 
Tepic y en los 19 municipios 
de nuestro estado”. Concluyó.          

Cerca de mil mujeres 
refrendan su apoyo a 

Francisco Monroy Ibarra
Escucharé siempre 

qué es lo que me pide 
la sociedad: Saldate 

•Por tal motivo, dijo que en atención a las mujeres incentivara el desarrollo a 
través de proyectos productivos que beneficien a sus familias; pero no nada 
más eso, queremos un Compostela incluyente, que vaya en dos ejes, como 

es la agricultura y el turismo, en cuyos rubros estableceremos acciones que 
permitan crear oportunidades no solo para los habitantes de la costa, sino 

también de la sierra y de la propia cabecera Municipal”.
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Combaten autoridades y vecinos 
voraz incendio en el Infonavit

Está preparado el arroyo de La viejita 
para hacer frente a las lluvias

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

Acaponeta.- Al filo de las 13:30 
horas del pasado viernes, en 
una de las riberas del arroyo 
de la Viejita, en el tramo que 
cruza por la colonia Infonavit y 
más focalmente a un costado 
del puente que se ubica en 
el boulevard “Juan Espinosa 
Bávara”, se desató un incendio, 
que por lo seco del follaje y por 
la presencia del viento, alcanzó 
con gran velocidad proporciones 
que pudieron ocasionar una 
gran conflagración.
El reporte llegó a la autoridad 
municipal a través de la 
Dirección de Protección Civil 
al mando del C. Germán Alaníz 
Quiñones, el cual al frente 
de cinco personas, una pipa 
y una retroexcavadora del 

Ayuntamiento, de inmediato 
conformó una fuerza de combate 
en la que participaron dos 
carros de bomberos y seis 
elementos, una ambulancia, 16 
integrantes del 86 Batallón de 
Infantería, una pipa con agua 
que llegó a auxiliar desde el 
vecino municipio de Tecuala 
con un elemento de Protección 
Civil de esa población, siete 
policías de la Dirección de 

Seguridad Pública Municipal, 
dos patrullas de la Delegación 
de Tránsito del Estado y, la 
gran ayuda y colaboración de 
los vecinos de la colonia que, 
con lo que tenían a su alcance, 
como cubetas, tinacos, palas, 
etc. conformaron con el grupo 
de combate de las llamas una 
cadena que, para fortuna de 
todos, lograron sofocar el 
incendio al filo de las 17 horas.

En su reporte al Presidente 
Municipal Malaquías Aguiar 
Flores, quien en todo momento 
estuvo al pendiente y en 
comunicación con los que 
hacían esa labor, Germán 
Alaníz, destacó el apoyo de 
los vecinos que en verdad 
unieron esfuerzos que en 
mucho contribuyeron a sofocar 
las llamas que por momentos 
parecían avanzar con gran 
fuerza hacia la zona poblada 

Genteypoder/Acaponeta/
por: Pedro Bernal.

Acaponeta. el Presidente 
Municipal Malaquías Aguiar 
Flores, no solo giró instrucciones 
para que se hiciera la limpieza 
y desazolve del arroyo de La 
Viejita, mismo que cruza buena 
parte de la ciudad y que, en 
temporada de lluvias, presenta 
serios problemas en su paso 
por las colonias Mazatlancito, 
Invinay e Infonavit, sino que el 
alcalde personalmente estuvo 
supervisando esos trabajos que, 
en previsión dada la cercanía de 
las aguas, ordenó hacer a los 

elementos de las Direcciones de 
Protección Civil y la Dirección 
de Obras y Servicios Públicos, 
que respectivamente coordinan 
Germán Alaníz Quiñones y el 
Ing. Adrián Humberto Rodríguez 
Cedano, se hiciera esta labor 
de taxpana, principalmente 
para el retiro de escombro, 
vegetación y basura, así como 
las pendientes a ambos lados 
del arroyo.
Y es que este tipo de obstáculos, 
que muchas veces se encuentran 
en el centro o las orillas del 
cauce del arroyo, por cierto 
hoy prácticamente seco, en 

los aguaceros muy fuertes, 
cuando la riada viene recogiendo 
las descargas pluviales de 
amplias zonas de la ciudad, 
al llegar a este sector impiden 
el libre flujo de esos caudales, 
lo que en ocasiones cuando 
estas avenidas son muy fuertes 
provocan desbordamientos que 
inundan las zonas pobladas de 
estas colonias, principalmente 
Mazatlancito e Invinay.
Explica el responsable de 
Protección Civil, Germán Alaníz, 
que para ellos es mejor que 
el arroyo en estos momentos 
no lleve agua, ya que esto les 

permite trabajar desde abajo 
y en el cauce del arroyo con 
la maquinaria traída con ese 
propósito, y que, en estos 
momentos son tres cuadrillas 
las que vienen trabajando en 
esta labor: una en la parte del 
arroyo que corre hacia San 
José de Gracia, una cuadrilla 
de taxpana en las riberas que 
cruzan la colonia Invinay y la 
tercera que desazolva y limpia 
los drenes que se ubican a orillas 
del bordo de contención del río 
o malecón.
Explica el funcionario que la 
preocupación es porque ya 

ha dado inicio la temporada 
de huracanes y tormentas 
tropicales y según los reportes 
de la Comisión Nacional del 
Agua (Conagua) a través del 
Servicio Meteorológico Nacional, 
se pronostica un total de 17 
fenómenos tropicales para la 
temporada 2017 en el Océano 
Pacífico, mientras que en el 
Atlántico se prevén 12 sistemas 
meteorológicos.
A pesar de ello, Germán Alaníz 
comenta que en el año 2016, en 
un inicio fueron pronosticados 
17 ciclones tropicales, pero 
finalmente la cifra aumentó hasta 
22 fenómenos meteorológicos, 
por lo que se debe estar 
perfectamente preparados para 
lo que se presente, ya sean 
los previstos por Conagua o lo 
que finalmente envíe la Madre 
Naturaleza. (DCSM)

y, principalmente, sobre un 
centro botanero con una gran 
palapa que, sin el apoyo de 
todo este contingente, sin duda 
hubiera sido pasto de 
las llamas.
Las causas de l 
siniestro son aún 
desconocidas, pero 
no se descarta que 
haya sido provocado 
por una quema de 
basura por personas 
i n c o n s c i e n t e s 
o  p o r  j ó v e n e s 
desocupados que 
jugando o bromeando, 
prendieran fuego a los 
arbustos y pastizales 
que en esta temporada 
de estío están muy 
secos. Quizá también 
algún vidrio y la 

acción del sol causaron esa 
deflagración que pudo haber 
tenido funestas consecuencias. 
Por lo mismo se pide a toda 
la ciudadanía del municipio, 
tanto de la zona urbana como 
rural, que eviten este tipo de 

acciones, puesto que este año 
ha sido particularmente difícil 
en el tema de los incendios 
forestales. (DCSM)
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Por José María 
Castañeda

El candidato a gobernador 
de l  es tado  por  e l 
Partido Revolucionario 
Inst i tuc ional  Manuel 
Cota Jiménez, acudió al 
rielero poblado de Yago 
a levantar la campaña del 
líder de los electricistas 
Ramiro Santana Flores a 
candidato a regidor por la 
VII demarcación;  la cual 
no ha levantado pese a que 
estamos a escasos dos 
días para que concluya. 
Este y otros temas tocó Cota 
Jiménez en entrevista con el 
reportero de esta editora.
Bajo los acordes de la canción 
el rey de mil coronas le dijimos 
Manuel, el rey de mil coronas 
tú eres el rey de 7 coronas y 
vas por la octava. “Una más, 
una corona más para seguirle 
sirviendo a mi tierra, inimaginable 
que una persona que proviene 
de un hogar muy humilde con 
carencias mil, hasta para salvar 
la vida verdaderamente de 
niño hoy tengo la oportunidad 
de volver a mi tierra y ver por 
todas esas madres que tienen 
deseos y exigen vivir bien, con 
un salario vivir decorosamente 
vivir con salud, ese es el espíritu 
de la gente y cuando uno 
proviene de ahí, sientes lo que 
la gente quiere y es más sientes 
hermosísimo cuando puedes 
resolver ese problema”. ¿Hiciste 
un compromiso con la gente de 
la bolsa de Yago, al prometer la 
carretera Yago-El Tambor? “Lo 
dije, con cuatro años cachito a 
cachito lo haremos, hace 7 años 
inimaginable que un candidato a 
diputado federal pudiera lograr 

un puesto tan importante lo dije 
en Acaponetilla y lo que hice 
fue el deseo y que cuando tu 
deseas algo lo puedes realizar, 
después el del Tambor hoy ya 
son carreteras. Entonces mira 
la gran oportunidad de ser 
gobernador y junto con los demás 
gobiernos y sus niveles, tener 
la oportunidad de satisfacer esa 
demanda que representa no solo 
conectividad representa salvar 
una vida  representa apoyar 
el desarrollo económico de la 
región que es agrícola y que tiene 
necesidad de la transportación 
de sus productos”. 
Manuel Cota  te escuchamos 
una voz cansada, cuando nos 
encontramos a 3 días de que 
termine la campaña, “Cada 
día disminuyó la voz el tono, 
desde luego que el cansancio 
es físico pero el corazón crece 
más, te acercas mucho a la 
gente y cada día encuentras 
cosas extraordinarias para 
poder servirles, y yo creo que 
lo importante es que la gente 
te sienta cercas, yo recuerdo a 
un hombre que con voz carente, 
con discurso ausente, tenía 
un gran corazón y era Emilio 

M González, cerquita de la 
gente y solo con saber con su 
cercanía que ocupa, que es 
lo que necesita que es lo que 
anhela y tu tener el poder que 
la misma gente te entrega para 
resolver problemas, entonces 
tengo la conciencia plena que 
la política es para servir y no 
para servirte”. 
Pregunta final Manuel, es de 
todos conocidos que Ramiro 
Santana es uno de los candidatos 
a regidor más vulnerable al 
participar como candidato a 
regidor en una demarcación 
en la que no puede votar ni por 
él mismo, ¿vienes a apoyarlo? 
“Mira hay algo más importante 
que nosotros y es el partido, es 
la causa de la gente, la gente 
encuentra en los colores de la 
bandera a un partido heredero 
de la revolución, y quienes 
abanderamos la causa, en este 
caso Ramiro, que me consta que 
lo quieren mucho pero igual como 
lo hicieron con Amado, igual 
como lo hicieron con Chabelo, 
con Betty,  aquí la gente es muy 
noble confía en ti, te depositan 
su confianza y hay que servirle 
a la gente”.  Finalizó. 
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LAS PLANTAS DE ORNATO DEL 
BOULEvARD DE SANTIAgO SE 

SECAN POR FALTA DE AgUA

Por José María 
Castañeda

El que continua sin querer 
trabajar es el titular de parques y 
jardines, una persona de apellido 
Camarena Uribe, ya que a más 
de 3 meses de haber tomado 
posesión del cargo continua 
imperturbable sin cumplir sus 
funciones de funcionario. 
Lo anterior es porque los pequeños 
espacios arbolados que hay en 
la cabecera municipal, pese a 
la temporada de estiaje no se 
digna en mandar coordinado con 
el jefe de obras públicas, a la 
postre su tío político, el ingeniero 
Francisco Chito Estrada, una pipa 
de agua para regar las plantas, 
ya anteriormente se habían 
secado las palmeras que se 
encontraban en el  boulevard de 
la Avenida Amado Nervo, esto a 
la altura del seguro popular hasta 
la calle Jiménez, sin embargo el 
antecedente anterior no hizo mella 
en el ánimo de los funcionarios 
quienes a sabiendas de que ya 
va a concluir la administración 
pues sencillamente no trabajan, 
quizá para evitar la fatiga, lo 
cierto es que seguramente 

esperan que llueva para que 
se acabe el problema al volver 
a reverdecer las plantas.
Otra cosa es el área verde del 
segunda boulevard de la calle 
primera corregidora, donde 
las plantas y rosales lucen 
preciosos pero esto se debe a 
que dos vecinos del rumbo, uno 
de apellido Ledesma y otro de 
nombre Toribio, diariamente por 
las tardes lo riegan, aparte de que 
remueven la tierra para eliminar 
la mala hierba dejando solo las 
plantas de ornato e incluso ponen 
una cintilla para que la gente no 
cruce el camellón solamente por 
las partes establecidas para ello. 
Por todo lo anterior trataremos de 
hacerle llegar la queja a la señora 
presidente municipal Fátima del 
Sol, a ver si le pega su jaladita 
de orejas a su funcionario a fin 
de que haga su trabajo, de lo 
contrario que lo envié de nuevo 
a su base de burócrata en la 
planta potabilizadora donde 
además de no hacer nada, 
pues simplemente no hacen 
nada excepto ver películas 
pornográficas en el televisor un 
día sí y otro también.

Se compromete Cota en Yago a 
construir la carretera a El Tambor
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*Luego de darle el espaldarazo al paquillas

* Ante la apatía del responsables de 
Parques y Jardines

ESTAMOS LLEvANDO UNA CAMPAÑA DE CONCIENTIzACIóN PLATICANDO CON LA gENTE: JOHANA CECEÑA
*Afirma la candidata a regidora por la II demarcación 

Por José María Castañeda
En entrevista la candidata Johana Ceceña, candidata a 
regidora por la 2da demarcación por la alianza de partidos 
PAN, PRD, PT y PRS, dijo que su campaña marcha de 
maravilla y que confía en alzarse con el triunfo este domingo 
4 de junio.
“Fíjate que las personas están respondiendo muy bien, el 
proyecto como ya te lo mencionaba ya lo conocían, y aparte 
bueno pues hay un hartazgo generalizado la población 
tiene mucho que decir tiene mucho que manifestar y se 
están sumando proyectos nuevos no se están viendo los 
colores de partido se está viendo por proyectos de las 
personas proyectos que los convencen y aquí estamos 
dando este paso”.

El partido de la alianza trae proyectos buenos y propuestas 
nuevas y se están identificando muy bien con eso, las 
elecciones en la demarcación número 2 está muy competida 
con Martín Carrillo, de MORENA; Enrique Torres, por la vía 
independiente; Saibb Sandoval, por el PRI y desde luego 
Johana Ceceña, por la alianza de partidos. “Mira cada uno 
de mis compañeros merece mis respetos, cada uno de ellos 
va encabezando un proyecto, lo que sí es importante es 
analizarlo; es analizar que está vez el 4 de junio sea un 
voto reflexivo, que la gente analice su voto, que analicen 
a la persona antes de tomar su decisión y de plasmarlo 
en la boleta”.
La vez pasada perdiste con muy escaso margen Johana, 
está vez vas por la revancha, “Mira nosotros estamos 

haciendo una campaña de concientización y efectivamente 
la vez pasada representando al partido del trabajo, íbamos 
solos éramos nuevos en esto, no actuamos, lo reconozco, 
de acuerdo al sistema para que nosotros alcanzáramos el 
éxito, el sistema actúa de una manera que arrebata, que 
arrebata los proyectos ya estando una vez en la mesa, una 
vez que la gente va a decidir, entonces no nos prevenimos 
en ese aspecto, hay un margen entre 80 y 100 votos de 
diferencia a pesar de todas las maniobras que hicieron 
para que perdiera, está vez nos estamos preparando muy 
bien con una campaña de concientización platicando con 
las personas y están respondiendo por eso considero 
que puedo ganar la elección”. Explicó Johana Ceceña al 
concluir la entrevista.
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CON RAÚL MEJíA, LLEgó LA 
HORA DE UN MEJOR NAYARIT

CIERRA CAMPAÑA PEPE OROzCO EN INFONAvIT LOS FRESNOS EN PUNTO DE LAS 6 P.M.

Raúl Mejía, Candidato a 
Gobernador de Nayarit por 
Movimiento Ciudadano, 
recorrió este domingo los 
municipios de Santiago y 
Tuxpan, desde donde lanzó su 
mensaje para transformar al 
Estado: “¡Nayarit, Despierta!, 
es el grito  de lucha para 
rescatar a Nayarit y correr 
a los malos gobiernos que 
han convertido al estado en 
una pesadilla, es la invitación 
para que los ciudadanos  
tomen el poder en sus 
manos y el 4 de junio voten 
cuatro veces por el águila de 
Movimiento Ciudadano, para 
tener un gobierno honesto y 
transparente, que le dé rumbo 
a Tuxpan y a todo Nayarit, 

Vamos a devolver el poder 
a los ciudadanos, vamos 
a rescatar nuestro futuro y 
nuestros sueños”.
Acompañado por la Candidata 

a Presidenta Municipal de 
Tuxpan, durante el evento de 
cierre de campaña, expresó 
que la corrupción y la impunidad 
en Nayarit, han frenado el 
desarrollo y no dejan que 
lleguen las inversiones y los 
empleos “porque nadie quiere 
invertir en un estado con un 
gobierno corrupto e incapaz, 
donde no hay ley, ni certeza 
para los inversionistas, ya 
basta de gobiernos corruptos, 
que además usan los recursos 
públicos para beneficiarse y 
para hacer sus ocurrencias. 
Vamos a pasar a la acción  
y el 4de junio votaremos 
naranja y tendremos un 
nuevo amanecer. Mi gobierno 

tendrá tres principios para 
transformar a Nayari t : 
Participación Ciudadana, 
honestidad y visión para dar 
buenos resultados. Además, 
impulsaré la revocación de 

*Santiago y Tuxpan se pintan de naranja y aclaman a Raúl Mejía como el 
próximo gobernador de Nayarit.

Por: Martín García Bañuelos.
Tepic.-“Estoy dejando todo listo 
para cerrar con broche de oro mi 
campaña proselitista en busca de la 
Diputación Local en el Distrito Once, 
y quiero por este medio avisarles 
a los tepicenses, que mañana 
miércoles en punto de las seis de 
la tarde los estaré atendiendo con 
mucho gusto en la plaza de Infonavit 
Los Fresnos, esperando que no me 
fallen en esa bonita tarde de fiesta”, 
así lo manifestó en entrevista el 
candidato por la vía independiente, 
José Fernando Orozco González.
Agregando, que en los recorridos 
realizados en todo lo que comprende 
el Distrito Once, ha encontrado 

buena respuesta por parte de la 
ciudadanía, lamentablemente dijo, 
que no podía creer, que existe la 
pobreza extrema en este sector de 
la ciudad capital, por lo que piensa 
llegando al Congreso del Estado, 
buscar la manera de becar a los 
jóvenes, ancianos, y a quién así lo 
merezca, aportando el 50% de su 
sueldo de legislador local, además 
de impulsar iniciativas para que 
en verdad lleguen los Programas 
Sociales a los más necesitados.
Señalo, Pepe Orozco, como es 
conocido en Tepic, que en las 
colonias Moctezuma, Tecolote, 
Morelos, Independencia, Infonavit 
Los Fresnos, y muchas más, estuvo 

llevando huevos para todas las 
familias en cada una de las casas 
que visitó en ese distrito electoral, 
ese sencillo producto al menos 
mitigará un poco el hambre de las 
familias que carecen de todo tipo de 
alimentos, ya que su situación es 
precaria y algunos viven en completa 
pobreza extrema.
En las propuestas que Pepe Orozco 
trae para beneficiar a los nayaritas 
son: asesoría para bajar recursos 
para madres solteras y jóvenes 
emprendedores, donará el 50% de 
su sueldo para ayudar a quién así 
lo necesite, además en la compra 
de medicamento, becas, despensas, 
cambio de luminarias y lo que la 

gente necesite, “por ello les pido 
que crucen con la X el sitio donde 
encontrarán un huevo con Pepe 
Orozco el próximo 4 de junio”.
Por último el entrevistado, indicó, 
que llegando al Poder Legislativo, 
trabajará en equipo con el mandatario 
estatal que haya resultado triunfador 
en este proceso electoral, ya que 
los nayaritas, ya no pueden esperar 
más, pues su situación cada vez es 
más raquítica y difícil, puesto que 
no empleos, no hay dinero, no hay 
medicamentos, no hay servicios 
médicos, y muchas cosas más, por 
lo que solo estamos esperando 
triunfar para luego luego, ponernos 
a trabajar en favor de la ciudadanía. 

mandato, para que a la mitad 
de mi gobierno, los ciudadanos 
decidan si me voy o me quedo 
en el cargo”.
Raúl Mejía reafirmó que su 
prioridad es apoyar a los 
municipios para que brinden  
servicios públicos de calidad: 
“Vamos a invertir lo necesario 
en drenajes, agua potable e 
iluminación para todas las 
comunidades, y especialmente 
en Tuxpan, los voy a para 
llevar agua entubada a 
todas las comunidades y 
resolver el problema de la 
basura. Promoveré programas 
especiales para modernizar 
la producción agrícola 
y ganadera, para que se 
modernicen y crezcan, y 
con ello mejoraremos la 
economía de las familias de 
Tuxpan. Vamos a fortalecer los 
programas sociales para que 
lleguen a quienes realmente 
lo necesiten y nunca más 
sean utilizados como moneda 
de cambio de los políticos 
corruptos. Es la hora de 
transformar a Nayarit, Vamos 
todos a votar por Movimiento 
Ciudadano el 4 de junio, es 
la única manera de tener un 
futuro mejor”, puntualizó.

En el Distrito Once, para mañana
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LE OFRECE:

Carrera de 
Técnico en 

Inglés- 14FT485

Incorporada a la SEP 
CCT18PBT0264V 

Inicio de cursos 

escolarizado

24 de Abril, y en 

Sabatino 29 de Abril
Próximo 

Ciclo Escolar 

Preparatoria

Apertura de cursos de Capacitación para personal 
de Turismo y Ayuntamientos en horario especial.

INFORMACION:
AV. LAGO SUPERIOR 141 ESQ. MAR CARIBE, FRACC. LAGOS DEL COUNTRY

311 129 02 05 UNITEP DE CAJEME @unitepdecajeme

unitepdecajeme@outlook.com

15% DE DESCUENTO QUIEN PRESENTE ESTA PUBLICACION

¡Inscripciones 

Abiertas!

Horarios: Matutino 9:00 - 10:30 
Vespertino 4:00 - 5:30, 5:30-7:00, 7:00-8:30

Sabatino de 8:00 a 14:00 hrs y 14:30 a 19:00 hrs

Cursos para Niños - Adolescentes Adultos 
de Inglés, Francés y Alemán

Preparatoria Trilingüe 
Intercambios 1 Semestre en el Extranjero

Carrera de 
Técnico en 

Francés- 14FT486  

UNITEP DE CAJEME
Publicidad
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la jiribilla política
GenteyPoder/Tecuala/Por: Pedro Bernal

Más de 5000, personas coreaban: ¡Cota gobernador, 
Heriberto López presidente, Lucio Santana diputado, éste 

4 de junio 4x4 la maquinaria priista arrasará! 

Tecuala, Nayarit.- “Caos 
de esquizofrenia vivió la 
cabecera municipal de 
Tecuala ante el arribo de 
miles y miles de priistas 
que tapizaban con su 
presencia el arroyo de las 
calles México y Zaragoza, 
alegres coreaban junto a 
su presidente del comité 
municipal del PRI, Marco 
Antonio Rubalcaba Félix, 
quien les ofreció y dio 
las gracias a todas las 
personas ahí presentes 

en un mensaje cargado de 
triunfo electoral y junto con 
estos a una sola voz decían: 
¡COTA gobernador! ¡COTA 
gobernador! ¡Heriberto 
presidente! ¡Heriberto 

p r e s i d e n t e !  ¡ L u c i o , 
Lucio, Lucio, diputado! 
¡YA GANAMOS!; “Este 
es el PRI, estos son los 
priistas tecualenses, que 
le decimos a nuestros 

candidatos: este cuatro 
de junio ya ganamos”.
Así de fuertes y claros 
decían los ciudadanos que 
asistieron a la mega marcha 
del cierre de campaña de 
los candidatos (as) del 
Partido Revolucionario 
Inst i tuc ional ,  y  todo 
esto fue ocasionado 
por el fenómeno político 

del momento Manuel 
Humberto Cota Jiménez, 
que encabezaba esta 
multitudinaria marcha, la 
marcha de la victoria.
Los poblados y ejidos 

pertenecientes a esta 
c a b e c e r a  m u n i c i p a l 
quedaron casi vacíos; nada 
más para venir  apoyar a los 
candidatos a los diferentes 
puesto de elección popular 
este 4 de junio, día de 
la jornada electoral que 
habrá de llevarse a cabo 
en todo el estado de 
Nayarit, donde habrá de 
renovarse la gubernatura, 
los ayuntamientos, el 
congreso estatal, y los 
cabi ldos municipales, 
efectivas e importantes 
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propuestas de desarrollo 
social y obra pública, 
cultura, educación, salud, 
infraestructura carretera, 
y otras más que habrán 
implementarse a partir 
del 17 de septiembre del 
2017 al 2021, con Manuel 
Cota como mandatario 
Nayarita. 
Pero para que esto suceda, 
el estado de Nayarit; 
hombres y mujeres habrán 
de darle la victoria 8 al 
próximo gobernador de 
Nayarit, Manuel Humberto 
Cota Jiménez, quien en su 

mensaje político invitó a 
todos los que participan  
diferentes puestos de 
elección popular 
en los diferentes 
partidos políticos, 
a ser útil su voto 
y a sumarse a su 
gran proyecto de 
gobierno ¡Porque 
esto nada más 
es entre dos!; 
argumentó que 
t o d o s  c a b e n 
en su gobierno 
humanista y con 
rumbo claro, con 

capacidad y experiencia 
para gobernar el “Rocillo de 
los Pobres”, Cota Jiménez.
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